paraból®ca⋒mx





Aplazan diputados análisis de dictámenes sobre seguridad; revisarán su redacción

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que los dictámenes en materia de seguridad fueron aplazados debido a que hubo comentarios de varios integrantes de todos los grupos para que se revisen algunas redacciones.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, manifestó que esto ha generado que el día de hoy se retiren esas iniciativas. Agregó que es sano reflexionar sobre los temas cuando hay peticiones para hacerlo, por lo que se prevé que se discuta la próxima semana.

"Creo que es bueno, creo que enriquece el trabajo legislativo esta reflexión. Es un tema importante, un tema relevante y yo esperaría que estuviéramos abordando la próxima semana este asunto; son unos días más, ayuda y abona", comentó el presidente de la Cámara de Diputados.

En cuanto a la iniciativa que presentará el diputado Ramírez Cuellar en materia fuero, detalló que seguirá su proceso y trámite de análisis.

Recordó que esta propuesta ya fue impulsada en la Legislatura LXIV, donde el grupo de Morena planteó reformar la Constitución para retirar el fuero; no obstante, no se contó con los votos de los demás partidos y por eso no pasó en aquel momento. "Entonces, vamos a retomar el asunto".

https://www.parabolica.mx/2025/nacional/item/4415-aplazan-diputados-analisis-de-dictamenes-sobreseguridad-revisaran-su-redaccion